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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена оценке современного экологического состояния атмосферного воздуха региона Пекин-Тяньцзинь-Хэбэй. Задачи, которые решались в ходе исследования: выявление источников загрязнения воздуха в мире, изучение показателей загрязнения воздуха, рассмотрение Индексов Качества Воздуха в разных странах, определение источников загрязнения воздуха в Китае и регионе Пекин-Тяньцзинь-Хэбэй, исследование последствий загрязнения воздуха для людей и природы, анализ статистических данных качества воздуха региона Китая Пекин-Тяньцзинь-Хэбэй с 1989 по 2020 год, анализ действий правительства, направленных на улучшение экологической обстановки в регионе Пекин-Тяньцзинь-Хэбэй с 1989 по 2020 год. Работа проведена на базе Гуманитарного института ВШМО СПбПУ, где собиралась значительная часть литературы для написания выпускной квалификационной работы: статьи, монографии, СМИ. Также для более обширного обзора источников и литературы использовались электронные ресурсы: отчеты и документы официальных сайтов организаций, таких как Министерство охраны окружающей среды КНР, Всемирная Организация Здравоохранения и др. В результате были подробно проанализированы атмосферные показатели региона Пекин-Тяньцзинь-Хэбэй с 1989 по 2020 гг. и действия правительства, направленные на улучшение качества воздуха в данном регионе. Была дана оценка современному экологическому состоянию воздуха региона Пекин-Тяньцзинь-Хэбэй. В результате проведенного исследования на основании среднегодовой концентрации PM2,5 было определено качество воздуха в данном регионе как опасное для особо чувствительных групп. Показатели с каждым годом улучшаются, однако воздух все еще нельзя назвать здоровым и безопасным.
        

        
          This work is devoted to the assessment of the current ecological state of the atmospheric air in the Beijing-Tianjin-Hebei region. The tasks were solved in the course of the study: identification of sources of air pollution in the world, the study of indicators of air pollution, the consideration of Indexes of Air Quality in different countries, identifying sources of air pollution in China and the region Beijing-Tianjin-Hebei, study of the effects of air pollution on people and the environment, the analysis of statistical data of air quality in the region of China Beijing-Tianjin-Hebei in 1989 and 2020, analysis of government actions aimed at improving the environmental situation in the region Beijing-Tianjin-Hebei from 1989 to 2020. The work was carried out on the basis of the GSOM SPbPU Humanitarian Institute, where a significant part of the literature for writing the final qualification work was collected: articles, monographs, mass media. Also, for a more extensive review of sources and literature, electronic resources were used: reports and documents from official websites of organizations such as the Ministry of Environmental Protection of the People's Republic of China, the World Health Organization, etc. As a result, the atmospheric indicators of the Beijing-Tianjin-Hebei region from 1989 to 2020 and the government's actions aimed at improving air quality in this region were analyzed in detail. The assessment of the current ecological state of the air in the Beijing-Tianjin-Hebei region was given. As a result of the study, based on the average annual concentration of PM2.5,the air quality in this region was determined as dangerous for particularly sensitive groups. The indicators are improving every year, but the air is still not healthy and safe.
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